

Inician UNACH y el Colegio de Notarios del Centro de Chiapas Diplomado en Derecho Notarial

- **Con este programa comienza sus actividades el Centro de Investigaciones Jurídicas de la Universidad**

Con el propósito de analizar y actualizar los conocimientos sobre los conceptos teóricos fundamentales del Derecho Notarial, conforme al marco jurídico vigente en el país, la Universidad Autónoma de Chiapas y el Colegio de Notarios de la Región Centro del Estado de Chiapas pusieron en marcha un diplomado en la materia.

De esta manera, en las instalaciones del Consejo Estatal de Notarios se dio inicio al Diplomado en Derecho Notarial, que forma parte de los acuerdos establecidos en el convenio signado con anterioridad por el rector Jaime Valls Esponda y los integrantes de este órgano colegiado.

En el acto de apertura, la secretaria Académica de la UNACH, Marcela Iturbe Vargas, dio a conocer que en el diplomado que oferta el Centro de Investigaciones Jurídicas de la Universidad, se estudiarán también los antecedentes y naturaleza jurídica de la institución notarial.

Luego de escuchar la ponencia magistral de apertura a cargo del presidente de la Comisión Americana de la Unión Internacional del Notariado, Alfonso Zermeño Infante, Iturbe Vargas dijo que el plan de estudios contempla las clases y características de la fe pública, así como los sistemas de notariado existentes en el mundo.

Acompañada de la presidenta del Consejo Estatal de Notarios, Norma Olivia Oliva Moscoso, expuso que de igual manera se tratarán las nuevas atribuciones legales del notario chiapaneco, “especialmente se estudiará el marco jurídico que regula la función y su relación con las nuevas tecnologías de la informática y las telecomunicaciones”.

Ante el consejero jurídico del gobernador Manuel Velasco Coello, Vicente Pérez Cruz, mencionó que el diplomado tendrá una duración de 125 horas presenciales y busca ofrecer a los participantes una visión de la importancia que tiene la función preventiva del notario respecto a los conflictos jurídicos en el ámbito del derecho privado.

Este diplomado se desarrollará los días viernes y sábados en el Colegio de Notarios de la Región Centro, y con el cual se da inicio a las actividades del Centro de Investigaciones Jurídicas que en fechas próximas ofertará los diplomados en Derecho Municipal, Nuevo Sistema Procesal Penal, Amparo y Derecho Electoral.